

Procès-verbal de l'assemblée générale annuelle de l'Association Québécoise de Reining tenue le samedi 21 janvier 2023 - 13h30 Hôtel le Dauphin, Drummondville

1. Ouverture de l'assemblée

Il est proposé par Alain Allard, appuyé par Élodie Mailhot et résolu unanimement que l'assemblée soit ouverte à 13h34. Hélène Laverdière agit comme président d'assemblée et Élise Loïselle comme secrétaire d'assemblée.

2. Vérification des présences

Les personnes suivantes ont été identifiées :

| | | |
|-----------------------|--------------------|---------------------|
| Mathieu Boutin | Frédérique Joly | Todd Sherrer |
| Élodie Mailhot | Sandra Lemieux | Patricia Leclerc |
| Frédérique Laverdière | Pascale Joly | Laura Leclerc-Naud |
| Julie Beauparlant | Daniel Ducharme | Éric Bujold |
| Christian Rinfret | Valérie Gosselin | Manon Thivierge |
| Gabrielle Martel | Frédéric Beauvais | Emma Champagne |
| Sophie Laverdière | Daniel Pichette | Marie-Ève Bellemare |
| Céline Poirier | Danielle Roux | Denis Longpré |
| Patrice Despars | Isabelle Deschamps | Jeanne Payeur |
| Mélanie Piette | Vicky Deans | Richard Lambert |
| Roxanne Fortin | Marilou Paradis | Benoît Daubry |
| Alain Allard | Shirley Bombardier | Nathalie Jobin |
| André De Bellefeuille | Sophie Laverdière | Amélie Croteau |
| Nathalie Bissonnette | Annie Decroix | Jade Charland |
| | Gaby Melançon | Jocelyn Lamarche |

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par Alain Allard, appuyé par Élodie Mailhot et résolu unanimement que l'ordre du jour suivant soit adopté en laissant le point Varia ouvert jusqu'à la fin de la réunion :

1. Ouverture de l'assemblée
2. Vérification des présences
3. Lecture et adoption de l'ordre du jour
4. Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 20 mars 2022
5. Présentation des membres du conseil d'administration AQR
6. Rapport de la présidente (Hélène Laverdière)
7. Lecture des deux nouveaux règlements et vote (Hélène Laverdière)

8. Rapport du Trésorier – Présentation et adoption des états financiers AQR et AECR au 31 octobre 2022 (Pierre Séguin)
9. Rapport des comités et dossiers
10. Varia (ouvert)

-
-
11. Levée de l'assemblée

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l'AGA du 20 mars 2022

Lecture du procès-verbal, quelques minutes sont laissées aux membres pour en prendre connaissance. Il est proposé par Manon Thivierge, appuyé par Daniel Ducharme et résolu unanimement que le procès-verbal du 20 mars 2022 soit adopté tel que rédigé et présenté à l'assemblée.

5. Présentation des membres du conseil d'administration AQR et AECR 2023

Hélène Laverdière présente les membres du conseil d'administration 2023 de l'Association québécoise de Reining (AQR).

- Présidente : Hélène Laverdière
- Vice-Présidente : Jennifer Levie
- Trésorier : Pierre Séguin
- Autres membres du conseil d'administration AQR : Martin Audet, Gabrielle Laverdière, Meghan Côté, Mélanie Garneau, Patrice Despars et Jacky-Lee Parent
- 1 poste vacant
- Secrétaire exécutive : Élise Loiselle
- Directeur exécutif : Mike Power

6. Rapport de la présidente (Hélène Laverdière)

Hélène remercie les membres sortants et souhaite la bienvenue aux nouveaux membres.

Voir mot de la présidente ci-joint.

7. Lecture de deux règlements (Hélène Laverdière)

Hélène fait la lecture des deux nouveaux règlements.

Le règlement de Défaut de paiement est adopté à *l'unanimité*.

Le Comité d'éthique et d'esprit sportif –

André De Bellefeuille suggère de nommer, au début de chaque année, les 3 personnes qui feront partie du comité de discipline chargé de faire la recommandation au CA.

Manon Thivierge suggère d'ajouter au règlement que même une personne non-membre peut être ciblé par ce comité d'éthique et d'esprit sportif.

Le règlement est adopté **à la majorité**.

Annie Decroix mentionne son intérêt à intégrer le CA. Hélène apprécie sa démarche et mentionne qu'on lui revient rapidement.

8. Rapport du Trésorier – Présentation et adoption des états financiers AQR et AECR au 31 octobre 2022

Pierre présente le bilan financier.

Dans un premier temps, il propose un changement d'affectation d'un montant de réserve (2017) de 20 000\$ vers le fonds général. Nous avons l'aval des Gouverneurs, si nécessaire. Il sera donc possible d'utiliser le fonds de réserve mais on ne le souhaite pas. Cette décision est adoptée **à l'unanimité**.

Pour Performance Québec, il présente l'encaisse AECR et les versements aux nominateurs. En accord **à l'unanimité**.

Nouveauté cette année, Pierre présente un Pro Forma pour la saison à venir. Ce document sera présenté à chaque année à partir de maintenant.

Dans ce Pro Forma, comme c'est une prévision, divers facteurs peuvent venir influencer positivement ou négativement l'issue financier de la saison. Une insuffisance des produits sur les charges est toujours possible.

Julie Beauparlant demande à Pierre s'il a été conservateur dans ses prévisions, Il mentionne que oui.

Chantal Seers demande ce qui est prévu pour cette perte. Pierre mentionne que nous avons un excédent de 9000\$ et il y aura "La porte" (les spectateurs lors des Aged Event) nous pourrions très certainement arriver à l'équilibre financier.

Les frais d'opération ainsi que les frais de gestion pour une saison sont également détaillés dans le document.

Daniel Ducharme demande les détails des comptes à recevoir. Pierre lui donne la ventilation de la somme à recevoir.

Shirley Bombardier demande ce qui peut être fait avec les commandites qui traînent. Pierre mentionne qu'elles peuvent être radiées lors de l'AGA.

Contrat avec Bécancour

Naturellement il y a augmentation des prix. Plusieurs commentaires s'en suivent.

Commentaire : Todd Sherrer demande si nous avons l'option d'un autre site que Bécancour

Réponse : Quelques suggestions (Sorel, St-Agapit, St-Hyacinthe) Aucun site ne correspond pleinement à nos besoins.

Commentaire : Daniel Ducharme demande si nous sommes obligés de rider de nuit ça diminuerait les coûts.

Réponse : Hélène et Martin mentionnent que c'est un besoin réel et nécessaire.

Commentaire : Benoit Daubry demande si nous pouvons avoir une date de show de plus.

Réponse : Pierre mentionne que nous sommes sur la liste d'attente si une place se libère en juin.

Commentaire : Daniel Ducharme demande pourquoi Performance Québec ne paie pas un des deux juges nécessaires lors des Aged Event ?

Réponse : Hélène mentionne que le programme Performance est là en majeure partie pour l'Added money des classes d'Aged Event.

Commentaire : Éric Bujold demande comment on a perdu Sorel ?

Réponse : Pierre mentionne qu'ils ont pris la décision d'avantager les associations de barils. Denis Longpré mentionne que le terrain à Sorel est difficile à travailler.

Commentaire : Amélie Croteau demande ; est-ce qu'on peut se joindre à l'AQQH ?

Réponse : Non ce n'est pas souhaité.

Commentaire : Marie-Ève Bellemare demande s'il y aura un retour de la division AQR dans les Aged Event ?

Réponse : Oui Level 1 et 4.

Commentaire : Marilou Paradis demande pourquoi revenir avec les classes AQR on fait un retour sur une décision déjà prise.

Réponse : Ça répond à une demande et c'est une rentrée d'argent.

On suggère de diminuer l'Added Money, Pierre explique qu'il y a une limite afin de respecter l'intérêt des compétiteurs.

Félix G-Girard se demande est-ce qu'on aura moins d'entrée ?

Hélène mentionne qu'il y a une limite à diminuer l'added money, il y a un risque d'avoir moins d'achalandage.

Vicky Deans suggère : Tout l'monde peut commanditer !!!

Commentaire : Gaby Melançon suggère un schooling show – non sanctionné

Réponse : Hélène répond que les shows régionaux sont là pour ça.

Commentaire : Chantal Seers suggère un événement pré-saison

Réponse : C'est une idée intéressante, pour l'avoir déjà fait, ça demande de l'organisation.

Après présentation et explication, on revient pour l'adoption du bilan. Pierre demande si quelqu'un s'oppose ?

Le bilan est adopté **à l'unanimité**.

Le Pro Forma est adopté **à l'unanimité**

Pierre remercie l'assemblée.

9. Rapport des comités

Comité – Compétitions

Nous aurons cette année :

- Mai : Show weekend - Événement 1^{ère} classe à vie (3 jours)
- Juillet : Show weekend (3 jours)
- Début août : Derby et Derby 4 ans (5 jours)
- Septembre : Futurité et les Affiliés NRHA (5 jours)

Gabrielle Laverdière mentionne qu'il y aura plus de warmups cette année.

Hélène mentionne ; est-ce qu'on veut des warmups après 23h ?

André De Bellefeuille suggère de faire les warmups dans le petit aréna pendant l'heure du dîner par exemple.

Gabrielle mentionne que le comité va regarder toutes les possibilités.

En ce moment, il regarde les patrons. Il y aura des « run-in » cette saison.

Alain Allard trouve que le Ranch Riding n'est pas du Reining et que cette classe doit être placée à l'horaire en conséquence. Est-ce que cette classe pourrait se faire dehors ?

Gabrielle répond qu'elle va regarder la possibilité

Diane Martin est-ce qu'on peut mettre les Rookie pas toujours la première classe du matin ?

Gabrielle répond qu'elle en prend note.

Faire un moment plus prestigieux pour les Open le samedi soir.

Mike Power mentionne que les horaires des deux petits shows sortiront pour le 15 février et le Derby et Futurité plus tard.

Gabrielle invite les membres à lui écrire, commentaires et questions.

Comité – Éleveurs (Performance Québec) :

Hélène mentionne qu'ils vont travailler sur l'encan de saillies comme par les années passées.

Martin Audet mentionne qu'ils auront leur première réunion bientôt, infos à venir.

Comité jeunes et relève

Meghan va sonder les jeunes via la page Facebook Youth AQR. Ils vont regarder les suggestions et les activités de levée de fonds au fur et à mesure.

On sait déjà que nos jeunes aimeraient une clinique pour eux. À suivre !

Toutes les idées sont les bienvenues.

Comité des entraîneurs

Comité abandonné. Manque de volontaire !

Comité – Commandites :

Mélanie Garneau remercie Vicky Deans pour ses années d'implication.

Mélanie s'est fixé un objectif de 50 000\$.

Elle demande aux membres de s'impliquer, c'est important.

Elle planifie le retour de la zone VIP dans l'aréna lors des « Aged Event ».

Félix Gadreau-Girard demande si nous avons déjà atteint le 50 000\$ de commandite, Pierre répond que NON.

Denis Longpré amène le sujet des commandites sportives.
Pierre mentionne que l'on regarde les dons sportifs avec Cheval Québec

Les dons sportifs demandent que quelqu'un s'implique dans ce dossier. Todd Sherrer demande est-ce qu'une firme peut faire ça ?

Félix Gadreau-Girard demande des explications. Denis Longpré explique ce qui se fait dans les compétitions de barils. Alain Allard se demande si tout ça est réglementaire.

Comité social :

Gabrielle Laverdière mentionne que le comité a de belles idées pour les 5 à 7, elle travaille ce dossier avec Meghan Côté

Question : Sophie Laverdière amène le sujet du Club des 100. Voir pour une nouvelle formule.

Réponse : Pierre mentionne que c'était de plus en plus compliqué et ça créait beaucoup d'insatisfaction.

Marie-Ève Bellemare suggère d'avoir le supporteur de l'année ou Groom de l'année.

Félix demande s'il y aura le souper de fin de saison au Futurité?

Oui, il faut regarder pour l'emplacement idéal, dans les estrades ça pas été populaires, petite aréna à voir. Chantal Seers suggère un méchoui.

Meghan souhaite mettre en place une liste de bénévoles afin d'aider aux événements sociaux et aux compétitions.

Vos suggestions sont les bienvenues.

10. Varia

Aucun sujet n'avait été inscrit au varia.

Nous allons répondre aux questions et commentaires.

Question : Chantal Seers si on a un résumé sur la rencontre des Gouverneurs ?

Réponse : André De Bellefeuille répond qu'ils se sont penchés surtout sur le volet financier
Recommandation concernant les affectations et le retour de la « porte payante » lors des Aged Event.

Commentaire : Alain Allard demande de resserrer les règles dans le petit aréna de réchauffement. Certains entraîneurs font faire des montées au stop à leurs élèves de façon irresponsable à l'égard de la sécurité des autres riders. Félix G- Girard appuie ce commentaire.

Réponse : Nous en prenons note.

Question : Alain Allard demande si nous pourrions avec le live du manège sur les télévisions dans l'écurie ?

Réponse : À voir, il y a sûrement un coût.

Question : Félix G-Girard soulève le problème des vidéos ?

Réponse : Nous allons travailler ce dossier afin d'éviter le chaos des dernières années.

Question : Sophie Laverdière demande si les membres sont intéressés à avoir des vêtements avec logo AQR ?

Réponse : La plupart des gens sont d'accord.

Question : Céline Poirier demande que le Complexe Équestre Bécancour soit mieux équipé en matière de premiers soins ?

Réponse : La demande sera faite par écrit au Complexe.

Annie Decroix remercie les personnes présentes pour les échanges constructifs.

11. Levée de l'assemblée

À 15h50, il est proposé par Diane Martin, appuyé par Julie Beauparlant et résolu unanimement que l'assemblée soit levée.

Hélène Laverdière
Présidente d'assemblée

Élise Loiselle
Secrétaire d'assemblée